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L'anno duemilaventiquattro, il giorno 5 Marzo, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.12.2023: Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per

la destinazione deifondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modiflcato dal comma 2 dell'art 6 L.R.

9/2015 anno 2023.



Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri Scarpaci, La Malfa, La Rosa,
Catalfamo e Pino Carmelo, recatisi, come stabilito presso il Villino

Liberty Poti di Via Roma per effettuare un sopralluogo, verificarne lo

stato e compiere eventuali segnalazioni per migliorare la fruibilità.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara

aperta la seduta.

1  componenti della commissione vengono accolti dagli impiegati
presenti i quali mostrano loro i locali.

Si riscontra che I immobile risulta in ottime condizioni, nonostante

alcune piccole criticità tra cui riscaldamento non perfettamente

funzionante, una botola in vetro che risulta lesionato e pericoloso e
necessita di intervento di sostituzione.

Si propone di interessarsi direttamente della sostituzione e se possibile

della installazione di una luce per valorizzare questo angolo che offre
una suggestiva visuale del seminterrato.

Viene segnalato anche che qualche infisso non è perfettamente

funzionante e che sarebbe necessario sostituire il tappeto-zerbino
ali ingresso che risulta logoro e poco decoroso.

Si procede alla ispezione del piano rialzato e del terrazzino verificando

che la copertura appare in buone condizioni, così come il giardino che

presenta anche un ingresso per disabili.

La commissione si propone, oltre a interessarsi della sostituzione della

botola, anche di adottare altre iniziative per promuovere l'uso

dell'immobile.

I componenti presenti sottoscrivono il libro visite presente all'interno

del Villino.

Alle ore 13,10 il Fresiate dichiara la seduta conclusa.
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